



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	3769534
Prix	2 120 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une résidence de grand standing sur la Croisette, face au Port Canto et des plages de Bijou, trois pièces de 73.35m² offrant une vue mer sur la baie de Cannes. Rénové en 2023, l'appartement offre un vaste séjour avec cuisine américaine ouvrant sur la terrasse vue mer, une chambre parentale et une chambre d'appoint, une salle de douche avec WC incorporé et un WC indépendant. Cave et parking aux sous-sols de la résidence. La résidence dispose d'un concierge et d'un grand parking visiteur clôturé au sein de la résidence. A deux pas des commerces, restaurants et du Palm Beach Club. - Mentions ...

In a luxury residence on the Croisette, facing the Canto Port and Bijou beaches, two-bedroom flat of 7335m² offering a seview on the Bay of Cannes. Renovated in 2023, the appartement is laid out as follows : an entry hall opening into a large livingroom with an open-plan fully-fitted kitchen with access to the seaview South-west facing terrace, 2 bedrooms, an independant lavatory and a shower room with lavatory. An underground cellar and parking space are included in the asking price. The residence offers a concierge and a gated vistors' parking lot within the residence's grounds. Steps from ...

ALSACE & AZUR IMMOBILIER

80 Boulevard Clémenceau - 67000 STRASBOURG

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

